



**Les nouveaux ambassadeurs d'Espagne et du Japon au Cameroun ont présenté les copies figurées de leur lettre de créance le 10 octobre dernier au ministère des Relations extérieures (MINREX).**

Mercredi 10 octobre 2018, les nouveaux ambassadeurs ont présenté les copies figurées de leur lettre de créance à Félix Mbayu, ministre délégué au ministère des Relations extérieures en charge de la coopération avec le Commonwealth.

Les nouveaux hôtes du Cameroun ont été reçus successivement au MINREX. Il s'agit respectivement de Son Excellence Ramon Maria Morone Gonzales, nouvel ambassadeur d'Espagne au Cameroun et de Son Excellence Osawa Tsutomu, nouvel ambassadeur du Japon au Cameroun.

Les copies figurées de leur lettre de créance, les accèdent en tant qu'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire dans notre pays. Les présentations des copies figurées ont été suivies d'un entretien au cours duquel les différentes parties ont manifesté leur souhait réciproque de développer et de raffermir davantage les relations bilatérales entre Yaoundé et les pays concernés.

Par cette accréditation, le nouvel ambassadeur d'Espagne au Cameroun vient remplacer Jorge

de Orueta Permatin arrivé en fin de son mandat qui a duré trois années. Le diplomate espagnol a affirmé au ministre des Relations extérieures Lejeune Mbella Mbella qu'il garde de bons souvenirs de son séjour au Cameroun. Jorge De Orueta Pemartin a été affecté en Chine. Pour ce qui est du nouvel ambassadeur japonais, il vient remplacer Kunio Okamura arrivé également en fin de séjour après trois années au Cameroun. Ce diplomate n'a pas manqué de dire ses adieux au chef de l'Etat le 01er octobre dernier.

De manière générale, le Cameroun a toujours entretenu des relations cordiales avec l'Espagne et le Japon. Une coopération appelée à se renforcer grâce l'action conjuguée des gouvernements de ces trois pays. Il faut ajouter que la coopération entre le Cameroun et le Japon, le Cameroun et l'Espagne est très diversifiée.

Elle couvre les domaines de l'éducation, de la science, de la santé et des infrastructures. Dans le cadre de cette coopération, le Cameroun a bénéficié d'un don japonais en vue d'assurer la modernisation des infrastructures scolaires.

**L'Essentiel N°207**

---